
Adams 1 EventPosted by Adam Mteich - 2016/05/18 08:47_____________________________________Hatte erst Angst bei sovielen Fahrer mitzufahren.:unsure: Aber ich habe mich getÃ¤ucht,es war ganz grosses Kino.:lol: Alles war gut und viel Spass. Einfach Geil nee Super.Und die Mitfahrer waren alle fair.:) Beim neuen Event in 1 oder 2 Wochen fahre ich woll wieder mit. Danke an alle Mitfahrer und der Festbierbude.Adam M============================================================================
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